

HERALDO DE CASTELLÓN

Diario decano y el de mayor circulación de la provincia
Fundador, propietario y director: José Castelló y Tárrega

3/4
Municipal
Apartado, 12.1



AÑO XLIV Núm. 13515 OFICINAS Escultor Viciano, 14 SUSCRIPCIÓN DOS pesetas al mes Jueves 30 de Noviembre de 1933 IMPRENTA Temprado, Letra L Teléfono Urbano 52 Apartado de Correos 12 (FRANQUEO CONCERTADO)

hoy hace 25 años
distintos puntos de España celebran importantes mitines en favor del bloque de Izquierdas.
Comisión de Zaragoza y Teruel...
Luis Barroso, siendo objeto de una cariñosa despedida.
El Círculo Mercantil se celebra una conferencia pública...
nombra como adjunto de la Secretaría, al Sr. don Miguel Segarra, que lo era de Valencia.

Los crímenes del Museo
aquí la primera cinta policromada en la que el acierto y la belleza en el matrimonio artístico, empujados por el esplendor de las tonalidades verdaderas, la belleza real y verdadera de todos los colores.
El Sr. don Juan de la Cruz, que lo hizo en un acto de una expectación y de un entusiasmo congregado, que ocupó el local en su totalidad.

Los crímenes del Museo
a pesar de su asunto críminoso, es una obra de maravilla que interesa desde los primeros instantes.
El Sr. Warner Bros, hace un magnífico alarde de escenario...
El robo de cadáveres es impresionante en extremo.

GONG
Próxima apertura
Douglas
Teniendo que constituirse en el local de este Sindicato, la mesa electoral para la elección de diputados a Cortes el día 3 del próximo Diciembre, coincidiendo con la fecha en que debe celebrarse la elección de Síndicos y Jurados de esta Comunidad; de acuerdo con lo resuelto por el señor gobernador civil de esta provincia, se apraza la Junta general y la elección de Síndicos y Jurados para el domingo inmediato, 10 de Diciembre.

Piantales de naranjos
Gran especialidad en naranjos.—Clases modernas y corrientes
Mandarinos Clementi - Cadena sin hueso - Comu...
Limoneros Washington, Navel oro de la Vera, Oval...
Blood doble fina, Berna y otras variedades.
Almendros, Olivos y otros frutales
garantizan todas las operaciones que se hagan en plantones...
Para precios y condiciones, dirigirse a
ADRIAN GIL
Monturiol, 36.—ALCANAR
En Castellón:
Vicente Pla Sales
Calle Fola, 9
En Villarreal:
Pascual Notari
Ermida, Letra R.
En Burriana:
José Formo
San Victoriano, 39
Se invita a visitar los cultivos, para comprobar existencias

200.000 ovejas van a ser quemadas en la Argentina a cau a de la baja de precios
Dicen de Buenos Aires que la Asociación de Criadores de Ovejas del Sur, anuncia que van a ser sacrificadas y quemadas 200.000 cabezas si los precios de las ovejas en el mercado no alcanzan mejores cotizaciones.
Durante los últimos seis meses fueron sacrificadas 50.000 ovejas de tres a cuatro años de edad.
Estos procedimientos se han impuesto como consecuencia del fracaso de los ganaderos de Patagonia para lograr nuevos mercados y obtener subvenciones del Gobierno.

“Pitusa y él”
Esta novela puede calificarse de comedia deliciosa, una comedia de humor y de amor en la que ambos elementos se entremezclan diestramente (como suele ocurrir en la vida real) y dan lugar a una serie de situaciones equívocas y *quid pro quo* verdaderamente interesantes.
Por evitar su inminente nombramiento para la sucursal de un paraje perdido del Congo francés, un joven empleado de una poderosa empresa bancaria quiere casarse en seguida, pues a los casados no los envían a las colonias; pero, rechazado en el último momento por una mujer coqueta y ambiciosa de quien está enamorado, piensa en representar por unas horas la comedia del matrimonio ante su tío (que es el director general de la Empresa y está a punto de llegar a París, de uno de sus constantes viajes de negocios) para que revoque el

Los puertos de Peñíscola y Vinaroz
La «Gaceta» de hoy publica los siguientes decretos del ministerio de Obras Públicas:
Uno autorizando al ministro para la realización de las obras de mejora, abrigo y defensa del puerto de Peñíscola.
Por otro decreto, confirmando la noticia que antes se adelantamos, se dispone que se celebre la aplazada subasta para la adjudicación de las obras de prolongación del dique de Levante y reparación de los diques actuales del puerto de Vinaroz, fijando para ello el día 1.º de Diciembre próximo.
Al felicitar a los pueblos de Peñíscola y Vinaroz, es justo que felicitemos también a los parlamentarios radicales de la provincia por su incansable y fructífera labor en pro de los intereses provinciales.

Sindicato de Riegos de Castellón
ANUNCIO
Teniendo que constituirse en el local de este Sindicato, la mesa electoral para la elección de diputados a Cortes el día 3 del próximo Diciembre, coincidiendo con la fecha en que debe celebrarse la elección de Síndicos y Jurados de esta Comunidad; de acuerdo con lo resuelto por el señor gobernador civil de esta provincia, se apraza la Junta general y la elección de Síndicos y Jurados para el domingo inmediato, 10 de Diciembre.

NOTAS ESCOLARES
LA ÚLTIMA PARTE DE LOS CURSILLOS.
Mañana, 1.º de Diciembre, a las nueve de la mañana, comenzará la tercera parte de los cursillos de selección del Magisterio que se están celebrando en esta provincia.
Es el último ciclo, y consiste en explicaciones de temas científicos dadas por profesores adjuntos a los cursillistas, en presencia del Tribunal.
Al finalizar sus explicaciones cada profesor adjunto, se hace a la suerte uno de los temas por el explicado, cuya lección es desarrollada por escrito por los opositores.
Este tercer ejercicio dura cinco días y al final, el Tribunal, ha de calificar los escritos en un breve plazo y formar la lista definitiva de mérito.
En esta provincia, habrán de aprobarse en total a unos ochenta cursillistas. Por ello, en el tercer ejercicio, quedarán eliminados unos 18 o 20 de los que están aprobados en los dos primeros.
ORDEN ACLARATORIA.
Se ha dictado O. M. aclarando los artículos 1.º y 2.º del Decreto de 23 del corriente, extendiendo los beneficios de no consumir plaza, a los cursillistas aprobados, huérfanos de maestros, profesores de Escuela Normal e inspectores.
Tampoco consumirán plaza los hijos de estos funcionarios que estén jubilados.
CORRIDA DE ESCALA.
La «Gaceta» del 21, publica la corrida de escalas de los maestros y maestras, del primer Escalafón, correspondiente al mes de Octubre próximo pasado.

PARTIDO REPUBLICANO RADICAL
Candidatura para diputados a Cortes
Don Vicente Cantos Figuerola
Regi-trador de la Propiedad de Madrid y exdiputado a Cortes
Don Alvaro Pascual Leone
Abogado. Director general de Administración Local y exdiputado a Cortes
Don José Morelló del Pozo
Abogado, exalcalde de la capital y exdiputado provincial
Don Juan Calot Sanz
Presidente de la Diputación Provincial de Valencia y exdiputado a Cortes

TRIFITICO
Una delicada situación
La derrota de la Esquerra y el despalte del señor Companys, negándose a presentarse en el Parlamento «español» por haber salido diputado gracias a los votos de la Lliga; los atropellos cometidos por los «escamots» a la puerta de los colegios electorales y las inemperancias del señor Maciá en sus últimas arengas de encendidos tonos esquerros, es el sintoma de una descomposición que proyecta su sombra fatídica, no ya sobre Cataluña, sino sobre el país entero.
La extraña orden del general Batet, recomendando a los jefes y oficiales del Ejército español determinada medida ante los gritos contra la nación y aconsejándoles respeto, aun cuando no acatamiento, a la bandera separatista de la estrella solitaria, son los primeros chispazos, y ojalá no pasen de ahí, de una delicada situación que refleja la intransigencia de los dirigentes de la Esquerra y la más fiel interpretación de los principios autonómicos, liberales y democráticos en cuanto que la soberanía popular les repudia por sus características gestión, tan por la calle del medio.
Contra tamaña soberbia que se arroja predominantemente no son ciertos y ejerce un poder arbitrario, se está manifestando la ciudadanía catalana, que no quiere dejarse arrebatada su civilidad, y por ello, su opinión en las urnas es la condena de una Generalidad que, representando un orden, es el decorado fomentado por ella misma.

Contra los españoles
La campaña iniciada en Cuba contra los españoles, a quienes los dirigentes obreros culpan de la falta de trabajo, ha venido a substituir el antiguo grito contra el imperialismo yanqui, justificándose en que la mayor parte de los puestos proletarios y de oficina de la Isla están en manos de los no nativos, y mientras el Gobierno lucha con toda clase de dificultades y el país sufre las consecuencias, los españoles son los únicos beneficiados dentro del estado anómalo de la vida económica y social de la nación.
Juicio tan ligero se asemeja mucho a un prejuicio injustificado, a un odio irreflexivo o a la exacerbación de la injusticia por el hambre. El criterio popular, simplista casi siempre, no ha querido esta vez reconocer que las causas principales de su precaria situación están en los momentos revolucionarios del país y en la inoperancia de sus «líderes», impotentes para contener la desconfianza del capital, tanto nacional como extranjero. Y en una forma rudimentaria, muy propia de la triste condición humana, descarga su enojo en los españoles, cuyas infortunadas contribuyeron a la prosperidad del país y cuya fortuna acreció en la parte justa y prudentemente fiscal al Tesoro cubano. Y esa «crisis de conciencia» que ojalá fuese pasajera, lleva su injusticia hasta el olvido de la honrabilidad de bien, de la honradez profesional y de la sana espiritualidad de nuestros compatriotas, identificados con el pueblo cubano, cuya tierra aman como su segunda patria.

El momento internacional
La política de concordia internacional preconizada por el canciller Hitler, acaba de apuntarse un nuevo tanto a su favor al rectificar el agudo perfil de las relaciones germanopolacas, y zanjar las diferencias entre ambos países mediante la firma de un pacto de no agresión. E inmediatamente, este hecho ha repercutido en los círculos políticos de Francia y en la Conferencia del Desarme.
En aquellos, porque el pacto con Polonia rompe la unidad del frente aliado y deshace la unión con Francia. En la Conferencia del Desarme, porque el disgusto de los países interesados en mantener aquella «entente» y en imponer su criterio asaz estrecho y particular, lleva camino de dar al traste con la eficacia de una tan traída y llevada Conferencia de la que se han retirado Alemania y el Japón, y de la que ahora Italia quiere separarse.

Federación de Amigos de la Enseñanza
favorecida con la asistencia de las clases educadoras.
El precio de inscripción para la Semana es de 15 pesetas como seminarista; 20 pesetas con derecho a la obra en que se publiquen todas las conferencias y 30 pesetas con derecho a los otros tomos correspondientes a las tres Semanas Pedagógicas.
Para más detalles e inscripciones dirigirse de once a una y de siete a nueve a la Secretaría de la FAE, Claudio Coello, 32, entresuelo, Madrid. Teléfono 51.739.

Se cree posible la ascensión estratosférica de 25 kilómetros
De Washington comunican que el comandante Lette ha manifestado que, en el estado actual de la aeronáutica, cree son posibles ascensiones estratosféricas de 25 kilómetros, y que puede construirse un globo de 1.500.000 pies cúbicos.
Añade que en su última ascensión observó claramente un descenso brusco de temperatura hasta los 67° Fahrenheit bajo cero. La temperatura fué constante incluso en la mayor altura alcanzada.

De naturismo
Por encontrarnos en plena época de constipados y enfriamientos, consideramos muy útil ocuparnos de los efectos beneficiosos del llamado «Baño de vapor de agua».
De una forma más o menos rudimentaria resulta su uso ya ancestral en muchos hogares, sin embargo, no es estimado en lo que vale como sobrio depurativo eliminador de toxinas, de grasas, tónico del sistema nervioso y regulador de la circulación vital del organismo.
Si se tiene en cuenta la aplicación de un paño húmedo en la cabeza para evitar las congestiones a la vez que se toma dicha clase de baños en el resto del cuerpo, y estos no son de una mayor prolongación a veinte minutos, pueden tomarse, no solo como curativos, sino además por higiene, belleza y bienestar, ya que son un medio eficazísimo de hacer desaparecer las arrugas, aspecto de vejez prematura de la piel y sobre todo, para darle a ésta una tersura que no se consigue con ninguna clase de droga ni maquillaje.
Constituye un gran remedio en la terapéutica naturista, y médicos existen de reconocida autoridad, que lo recomiendan una vez por semana como desintoxicante energético y seguro.
Para la obesidad es un verdadero milagro.

Libros y revistas
ALMANAQUE BAILLY-BAILLIÈRE 1934
Este libro es el instrumento español más adecuado de divulgación de los conocimientos humanos.
En sus interesantes páginas, el hombre de leyes encontrará artículos relacionados con su profesión; el médico, sección de Medicina; el ingeniero, conocimientos avanzados sobre esta rama del saber; el agricultor, modos prácticos sobre cultivos y destrucción de animales dañinos; las señoras, artículos sobre modas, labores y economía doméstica, etc. Además, contiene relación de los acontecimientos de cualquier orden, acaecidos en el mundo durante el año 1933, mapas celestes, agenda, mil datos útiles y conocimientos interesantes al público en general relativos a todas las ramas del saber humano, sin que falte la parte dedicada a juegos y deportes. En una palabra, es una verdadera enciclopedia.
El volumen es recomendable a

Lo que conviene saber
Las espinacas, ejercen un efecto directo sobre los riñones; las cebollas actúan como medicinales sobre el aparato circulatorio.
Si las patatas antes de hervirse, se cortan y se sumergen en agua fría, permanecerán blancas después de cocidas.
Si a los buñuelos se les agrega un poquito de vinagre, se evitará que absorban el aceite o grasa en que se frian.
Una pizca de sal añadida a las claras de los huevos, las hace más fáciles de batir.

Diputación provincial
CONCURSILLO
Facultado por acuerdo de la Comisión gestora, en su sesión de 16 del corriente mes, para celebrar un concursillo para llevar a cabo la pavimentación del patio de dementes de ambos sexos en el Hospital provincial, cuyo presupuesto de obras asciende a la cantidad de 4.467,75 pesetas, por el presente anuncio se invita a todos los albañiles y contratistas para que hasta las doce horas del día 11 del próximo mes de Diciembre, presenten proposiciones para tomar parte en este concursillo, el cual tendrá lugar el día 13 del mismo mes.
El concursante deberá depositar en las arcas provinciales la cantidad de 225 pesetas.
La forma de efectuar el pago, plazo de ejecución de obras y demás requisitos, constan en el pliego de condiciones formulado, por el señor arquitecto provincial.

Modelo de proposición
D. N.º... vecino de..., habitante en la calle de... número... según cédula personal corriente, enterado del anuncio del concursillo para la pavimentación del patio de dementes de ambos sexos en el Hospital provincial, se comprometo a ejecutar dichas obras por la cantidad... (aquí la cantidad en pesetas y céntimos, escrita en letra), obligándose a cumplir todas las disposiciones dictadas referentes a obras.
El pliego de proposición se reintegrará con una póliza de 450 pesetas.
Castellón, 25 de Noviembre de 1933.—El Presidente, Carlos Selma.—El Secretario, V. Gimeno Michavila.

PIANO BUENA MARCA
Se vende en buen precio
RAZON:
En esta Administración

POR TELEGRAFO, TELEFONO Y RADIO

Ultima Hora de Madrid, provincias y del extranjero

El momento político

Nota del día

Sabemos por conducto muy autorizado que se pueden desmentir rotundamente algunas informaciones publicadas en los periódicos de la noche relativas al desarrollo de los Consejos celebrados ayer mañana en Palacio...

do aquella consulta, en la que se mostraba "partidario de la inmediata disolución de las Cortes", contra las que existía "un gran descontento en el país", opine ahora seriamente que deberían convocarse nuevamente aquellas Constituyentes...

En la Presidencia

A última hora de la tarde visitaron al señor Martínez Barrios los ministros de la Guerra, Marina y Gobernación. El señor Rico Abello dijo que había ido a dar cuenta al presidente del Consejo de los preparativos para mantener el orden público el domingo...

A las nueve de la noche recibió el señor Martínez Barrios a los periodistas. Dijo que después de la noticia del día, que era naturalmente la de la crisis parcial...

Sugesta actitud de Azaña y Domingo

Se asegura que Azaña y Domingo, al conocer la actitud de Botella y las causas en que basaba su dimisión, se apresuraron a enviar su adhesión al señor Barrios...

Lo que dice «La Epoca»

Comentando el Consejo de Ministros de ayer, escribe «La Epoca»: "Al aludir ayer a la posible dimisión del señor Botella Asensi, decíamos que el Gobierno sabría lo que había realmente en el fondo del asunto..."

se asegurar que en aquellas circunscripciones donde hay que ir a la segunda vuelta, no habrá más que dos candidaturas.

Cambio de impresiones en la derecha

E nel domicilio del señor Martínez de Velasco se reunieron ayer mañana los principales elementos de derecha. El señor Velasco manifestó que habían asistido las más significadas representaciones de derechas para cambiar impresiones sobre la situación política...

Ultima hora en Gobernación

Al recibir esta madrugada a los periodistas, el ministro de la Go-

bernación hizo las siguientes manifestaciones: Ha terminado el escrutinio en la provincia de Sevilla, habiendo rebasado el cuarenta por ciento.

Espero que en las demás provincias termine esta madrugada en virtud de órdenes dadas por el Ministerio de la Gobernación.

Un periodista le preguntó si los guardias de Seguridad y Asalto podían votar el domingo. El ministro contestó: "Ya sé que sobre esto la prensa se ha ocupado reiteradamente. A mi modo de ver, no constituye problema. Yo creo que tienen derecho a votar todos los que figuren en el censo..."

Lo que ocurre es que dentro de los colegios no hay más autoridad que la de los presidentes de mesa y éstos se producen como quiera. Es este un asunto que yo creo que la nueva Ley electoral ha de dejarlo muy en claro.

Consejo de ministros

A las once de la mañana quedaron reunidos los ministros en Consejo en la Presidencia. La reunión terminó a las dos de la tarde. Al salir el ministro de la Gobernación señor Rico Avello, dijo que el Consejo había tenido carácter puramente administrativo.

Se le preguntó si se había hablado de la impresión de que seguramente los ministros pertenecientes a partidos de izquierda secundarían la actitud del señor Botella Asensi. Nada se ha hablado de eso—replicó el ministro—pero yo lo que sí puedo asegurarse es que el próximo día 8, el Gobierno se presentará al futuro Parlamento tal como está hoy constituido.

Poco después salió el ministro de Obras Públicas, limitándose a decir a los periodistas que esta noche marchará a Castellón para tomar parte en un acto político que se celebrará en el Teatro Principal de aquella capital levantina.

Al salir el señor Palomo, le preguntaron los periodistas acerca de su opinión sobre el problema planteado por el señor Botella, contestando el ministro: "Hay que tener en cuenta que la Agrupación de Madrid no responde al sentido general del partido. Son unos 200 señores que se reúnen en el Casino y que tienen una personalidad poco definida..."

Un periodista le hizo notar que la situación del partido radical socialista en la provincia de Toledo es idéntica a la de Madrid. El señor Palomo, se limitó sin hacer comentarios a afirmar que "Marcelino Domingo y Azaña no están dispuestos a seguir a los socialistas en el llamamiento que han hecho a sindicalistas y comunistas..."

El resultado del escrutinio de la primera vuelta, a falta de datos de La Coruña, es el siguiente: Derechas.—Cada, 81; agrarios, 36; independentes, 15; tradicionalistas, 14; Renovación Española, 13; nacionalistas vascos, 12. Total, 171. Centro.—Radicales, 76; Liga catalana, 25; republicanos conservadores, 13; liberales democratas, 9; independentes, 6; progresistas, 1. Total, 130.

Las sesiones de Cortes. El día 7 se celebrará la sesión preparatoria de las nuevas Cortes. Comenzará a las siete de la tarde y presidirá don Nicasio Velasco. Se procederá a nombrar la Mesa de edad.

Lo que dice Botella Asensi. El señor Botella ex-ministro de Justicia, dijo que su actitud al separarse del Gobierno presidido por Martínez Barrios, no tiene relación alguna con la que puedan adoptar otros ministros. Después rogó a los periodistas hicieran constar su agradecimiento a los radicales por haberle ofrecido un puesto en la candidatura por Madrid y ahora en la segunda vuelta por Alicante.

De Barcelona

NOTICIA DESMENTIDA. "La Humanitat" de hoy, desmiente rotundamente la información publicada en la que se aseguraba que las juventudes de la Esquerda iban a organizarse en partidas de la porra. VISITAS DE INSPECCION. El General Cabanellas, prosiguió hoy sus visitas a los cuarteles acompañando del General Batet. EN EL GOBIERNO CIVIL. El Gobernador General de Cataluña señor Selvas, dijo a los periodistas que no era cierto que las empresas de autobuses y tranvías hubieran celebrado una entrevista con representantes obreros. Agregó que el Gobierno Central, ha dado todo género de facilidades para solucionar la huelga de transportes.

Mucha mercancía. Fruta pequeña y demasiado verde. Venta floja. Precios en baja.

EL DE BRISTOL. Ofrecido el cargamento del vapor "Maurita". 240s, de 15 a 16. 300s, de 15'6 a 16. 360s, de 10 a 11'6. 504s, de 11 a 11'6.

EL DE LIVERPOOL. Ofrecidas 1.200 cajas de naranjas, restos del vapor "Caderón". 360s, de 11 a 12. 504s, de 12'6 a 13.

EL DE LONDRES. Ofrecidas 8.300 cajas de naranjas de los vapores "Habvris" y "Jonge Johanna". 240s, de 15 a 16. 300s, de 14 a 15. 360s, de 10 a 12. 504s, de 9'9 a 11.

EL DE HAMBURGO. Ofrecidos los cargamentos de los vapores "Ponzano" y "Diana". 240'300s, de 8'50 a 10. 360s, de 6 a 7'25. 504s, de 5'75 a 7.

Mañana jueves se celebrará la subasta de los cargamentos de los vapores "Palermo" y "Dorantpens".

De Valencia

EL ESCRUTINIO GENERAL DE LAS ELECCIONES EN LA PROVINCIA

Examinadas las actas de toda la provincia, se dió anoche por terminado el acto del escrutinio, remitiendo el presidente de la Junta Provincial del Censo Electoral de Valencia a los señores presidente de la Junta Central del Censo electoral, presidente del Consejo de Ministros y ministros de la Gobernación y Justicia, el siguiente despacho:

"Terminado escrutinio general circunscripción de esta provincia de Valencia han sido proclamados diputados a Cortes electos don Vicente Lambies Grancha, don Luis García Guijarro, don Vicente Roig Ibáñez, don Gerardo Carreres Bayarri, don Eduardo Molero Massa, don José García Berlanga Pardo, don Juan Chabré Brú, don Julio Just Gimeno, don Ramón Cantos Sáiz de Carlos, don Angel Puig Puig, don Faustino Valentin Torrejón, don Fernando Oria de Rueda y Fontán, y don Francisco Javier Bosch Marín.

El número de votos válidos escrutados ha sido el de 278.813. El 40 por 100, 55.762, que lo han superado los otros once proclamados electos.

Se han formulado protestas por los candidatos señores García Guijarro, Bosch, Gadea, Oria, Cano y apoderados del señor Vargas, y contraprotestando los señores Chabré, Valentin, Puig y Roig Ibáñez. En resumen, según los anteriores datos, han sido proclamados, nueve autonomistas, un republicano conservador y tres de la Derecha Regional.

Los mercados de la naranja en el extranjero

EL MERCADO DE PARIS. Cursos de los días 25 y 26 del corriente: Naranjas verdes, 150, los 100 kilogramos. Naranjas coloradas, 180 a 200 los 100 kilogramos. Mandarinas verdes, 150, los 100 kilogramos. Mandarinas coloradas, 180 a 200, los 100 kilogramos. Estado general:

AL CERRAR

Martínez Barrios no puede venir a Castellón, pero lo hará mañana el ministro de Obras Públicas

A última hora de la tarde ha recibido el respetable jefe del partido republicano radical de la provincia don Fernando Gasset, el siguiente telefonema de Madrid: "Saldrá esta noche expreso señor Guerra del Río. Imposible ir señor Presidente. Saludos.—Torres Campaña".

El ministro de Obras públicas, esperará en Valencia una numerosa caravana de automóviles. En la vecina capital, descenderá del expreso prosiguiendo el viaje a Castellón en auto. A la una de la tarde será obsequiado el señor Guerra del Río, con un banquete en el Hotel Suizo. El mitin se celebrará a las cuatro de la tarde en el Teatro Principal, cuyo patio de butacas estará reservado para las señoras y el escenario para las Comisiones. La entrada será pública.

Itinerario rectificado

A última hora dicen de Madrid que el señor Guerra del Río hará directamente el viaje desde la capital de la República en auto, esperando llegar a Castellón entre once y doce de la mañana.

Buena oportunidad

Se necesita para desarrollar negocio importante en esta plaza, persona seria, trabajadora y con solvencia moral y material. Para más detalles dirigirse por escrito a J. Balzauli, Maestro Aguililar, 9.—Valencia.

Vapores Marítima Sucesores de Pedro Garcías S. A. Servicio rápido, fijo y semanal DIRECTO para BARCELONA y VICKIVERBA

Virgen de Africa Admitiendo carga y pasaje de 1.ª y 2.ª clase SALIDAS De Castellón todos los lunes, a las seis tarde De Barcelona, todos los sábados a las seis tarde

NEUMATICOS GOMEZ Cubiertas todas marcas PASEO RIBALTA, 6 TEL. 346 (Junto al Cuartel de Carabineros)

Las sesiones de Cortes. El día 7 se celebrará la sesión preparatoria de las nuevas Cortes. Comenzará a las siete de la tarde y presidirá don Nicasio Velasco. Se procederá a nombrar la Mesa de edad. Esta abrirá la sesión el día 8 y se procederá a nombrar el presidente interino de la Cámara. Los primeros actos del Parlamento serán el nombramiento de las Comisiones de Actas e Incompatibilidades. La Cámara quedará constituida cuando haya aprobado 236 actas, lo cual podrá ocurrir sobre el 14 o 15, y entonces se elegirá la Mesa definitiva y se nombrará la Comisión de Reglamento. Hacia la fusión de Izquierdas. Anoche se reunieron los comités de los partidos federal, Acción Republicana, radical socialista independiente y republicano independiente, para cambiar impresiones respecto a la proyectada formación de un bloque de republicanos de izquierda. Se acordó proponer la celebración de Asambleas locales para tratar de la fusión de partidos de izquierda o su federación y requerir a este mismo fin a los demás grupos republicanos de izquierda. Don José Sánchez Guerra, restablecido. Está completamente restablecido.

Nota de fuera. A la salida del Consejo el ministro de Marina señor Pita Rome-

PAPEL DE FUMAR BAMBU. Illustration of a man in a hat and suit holding a cigarette.

